

Senador Kast

En el marco de la discusión por una nueva prórroga del Estado de Excepción en la Macrozona Sur, el senador por la Araucanía, Felipe Kast, reafirmó su respaldo a la medida, subrayando la necesidad de intensificar los esfuerzos para combatir el terrorismo y el crimen organizado en el sur del país.

“Seguiremos apoyando el Estado de Excepción mientras no logremos derrotar a los grupos violentos que tanto daño han causado. No se trata solo de proteger a las víctimas directas de la violencia, sino de recuperar la libertad y el derecho a vivir en paz para miles de familias de nuestra región”, declaró Kast.

Al mismo tiempo, el parlamentario destacó los avances legislativos impulsados mientras fue presidente de la Comisión de Seguridad, como la Ley de Usurpaciones, la Ley Naín-Retamal y la Ley Antiterrorista. “Hoy contamos con las herramientas legales y con mayores recursos para las policías. No podemos seguir diciendo que no tenemos los instrumentos; lo que falta ahora es actuar con decisión y fortalecer nuestra inteligencia”, afirmó.

El senador también advirtió sobre las graves consecuencias económicas que la inseguridad genera en la región. “La Araucanía es una de las zonas más pobres de Chile justamente porque la violencia desalienta la inversión y destruye empleos. Ningún empresario puede apostar por una zona donde el riesgo de perderlo todo es permanente”, sostuvo.

Finalmente, el legislador emplazó al Gobierno a actuar con firmeza: “Hoy no basta con declaraciones ni gestos simbólicos. El Estado tiene la obligación de utilizar todo el poder que le otorgan las leyes

para derrotar de una vez por todos a los grupos terroristas. Si no somos capaces de actuar con mano dura, estaremos condenando a la Macrozona Sur a seguir viviendo bajo el miedo y la impunidad”.

“La Araucanía es una de las zonas más pobres de Chile justamente porque la violencia desalienta la inversión y destruye empleos. Ningún empresario puede apostar por una zona donde el riesgo de perderlo todo es permanente”, sostuvo.

El senador por la Araucanía, Felipe Kast, enfatizó la importancia de avanzar en una transformación profunda del sistema de educación inicial, subrayando que la protección de la infancia y la educación temprana son claves para abordar muchos de los desafíos actuales del país.

“La jornada escolar completa, tal como fue concebida, quedó trunca al no ofrecer a los niños una experiencia de vida dentro del establecimiento que los protegiera de riesgos sociales como el narcotráfico o la delincuencia. Esa es una tarea pendiente de la que nos debemos hacer cargo”, señaló Kast.

A renglón seguido, el legislador recordó que hace más de dos años planteó

Reafirma apoyo a la prórroga del Estado de Excepción y exige mayor efectividad en la lucha contra el terrorismo



Destaca urgencia de una reforma estructural en educación inicial y protección de la infancia

“Por eso -continuó- durante mi presidencia en la Comisión de Hacienda se acordó destinar parte de los recursos provenientes de la ley de cumplimiento tributario a seguridad, pensiones y educación inicial, estableciendo en el protocolo de acuerdo un énfasis en la educación socioemocional de los niños para que los establecimientos puedan acceder a una subvención especial”.

Fue así como en la última ley de presupuestos, se aprobó una glosa que financia un programa piloto para implementar intervenciones socioemocionales en colegios públicos, particularmente en establecimientos administrados por los SLEP, y se acordó ingresar un proyecto durante este mes que consolida esta reforma

estructural.

Sobre esto último, el también integrante de la Comisión de Educación solicitó formalmente que acuda a dicha instancia el Ministro de Hacienda, “con el objetivo de transparentar los avances del plan piloto y confirmar la fecha de ingreso del proyecto de ley que permitirá transformar la educación inicial en un verdadero pilar de protección social para la niñez chilena”.

Finalmente, el parlamentario expresó que “hoy más que nunca, Chile necesita un compromiso real y sostenido con su infancia. No hay reforma más urgente ni inversión más estratégica que asegurar que cada niño y niña del país tenga una oportunidad real de crecer protegido, acompañado y con futuro”.